

UN ROBINET BURKINABÉ

L'Hérault subit régulièrement des périodes de canicules. Pour faire face aux contraintes hydriques, le Département s'est engagé dans une démarche de développement durable. Il a récemment apporté son soutien au

comité de jumelage de Saint-Etienne-de-Gourgas pour la construction d'un réseau d'eau potable dans le village burkinabé de Sara. Cette collaboration permet de faciliter le quotidien des habitants et des écoliers sur place.



Lionel Micola, président du comité de jumelage de Saint-Etienne-de-Gourgas (au centre), et Blaise Domboue, maire de Sara (à gauche), avec les enfants.